

令和6年3月1日

保護者様

印西市立小林北小学校
校長 森下 康彦

令和5年度 第2回 教育活動についてのアンケート結果について

早春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対するご理解・ご協力に深く感謝申し上げます。

さて、過日保護者並びに児童への教育活動についてのアンケートを実施しました。お忙しい中ご協力頂き感謝申し上げます。結果をとりまとめましたのでお知らせいたします。入力頂きましたデータや貴重なご意見等、今後の学校運営の面で参考にさせていただき、学校・家庭・地域がより一層、連携して教育活動を推進していきたいと思っております。

(児童)

No.	評価項目	肯定的な意見 (%)
1	あなたは、学校のめあてや目標を知っていますか。	85 (92)
2	あなたは、進んで学習に取り組んでいますか。	96 (92)
3	授業は、わかりやすいですか。	96 (98)
4	あなたは、家庭で宿題や課題等、家庭学習に取り組んでいますか。	85 (91)
5	あなたは、友達を大切にしていますか。	97 (96)
6	あなたは、自他の命を大切にし、感謝の気持ちを持って生活していますか。	94 (96)
7	あなたは、健康に気を付けて生活していますか。(食事、運動、睡眠等)	88 (90)
8	先生方は、あなたのよさやがんばりを認めてくれていますか。	94 (93)
9	先生方は、いじめがあったとき、よく話を聞いて対応してくれると思いますか。	95 (95)
10	学習や生活で困ったことがあったとき、先生方はすぐに話を聞いて対応してくれると思いますか。	96 (96)
11	あなたは、事故にあわないように気を付けて生活していますか。	96 (94)
12	学校の施設・設備は整っていると思いますか。	80 (94)
13	保護者や地域の方々を行う活動は充実していますか。	90 (92)

(保護者)

No.	評価項目	肯定的な意見 (%)
1	あなたは、学校の教育方針や教育目標をご存じですか。	72 (92)
2	お子さんは、意欲的に学習に取り組んでいると思いますか。	71 (83)
3	お子さんは、授業がわかりやすいと言っていますか。	71 (81)
4	お子さんは、家庭で宿題や課題等、家庭学習に取り組んでいますか。	75 (85)
5	お子さんは、友達を大切にしていると思いますか。	87 (98)
6	学校は、豊かな人間性を育む心の教育の充実に努めていると思いますか。	79 (90)
7	お子さんは、健康に気を付けて生活していると思いますか。(食事、運動、睡眠等)	71 (84)
8	学校は、一人一人の子どもを大切にしたい指導や対応ができていると思いますか。	80 (92)
9	学校では、いじめがあったとき、すぐに話を聞いて対応してくれると思いますか。	79 (94)
10	学習や生活で困ったことがあったとき、教職員はすぐに話を聞いて対応してくれると思いますか。	79 (96)
11	学校は、子どもの事故防止などの安全教育に取り組んでいると思いますか。	80 (92)
12	学校の施設・設備は整っていると思いますか。	65 (75)
13	学校は、市や地域の環境・施設・人材を教育活動に活かしていると思いますか。	71 (77)

※肯定的な意見とは、(そう思う)(どちらかというと思う)を合わせた割合です。

()内の数値は今年度第1回のものであります。

【アンケート結果から】

第2回も、市内共通のアンケート項目をもとに実施しました。保護者と児童の質問内容は同じになっています。前回に比べ、肯定的な意見が増加している項目がある反面、減少している項目もあります。今後改善できるよう検討及び実践をして参ります。コロナが明け、今までの学校生活活動に戻りつつあります。今後も児童たちが充実した活動が行なえるよう、工夫して参ります。

【ご意見・ご感想について】

※ 個人が特定されるものや書面都合上一部省略させていただいております。ご了承ください。

・運動会なのですが平日に行うなら週の後半にして頂けると助かります。去年は火曜日だったので疲れ過ぎて子供も大変そうでした。
・平日行事が多い。教員の皆様の働き方改革は理解するが、共働き世代が多い事を理解してほしい。母親は休みやすい職場ばかりではないので。

ご意見ありがとうございます。運動会は、天候に左右されてしまうため、予備日を考慮しますと、週の後半に設定した場合は、翌週となる可能性ができてしまうため、週の後半に設定することは難しいのが現状です。また、保護者のお仕事も、平日だけでなく、土日や祝日にお仕事がある方や、早朝や深夜にお仕事をされている方など各家庭とも様々な事情があると思います。大きな行事予定につきましては、年度の初めにお知らせさせていただいておりますので、諸事情あると思いますが、ご協力よろしく願いいたします。

・施設面で、去年あまりにプールの授業が出来ず驚きました。維持費等を考慮したら、学区内のセブンスイミングを利用するのも検討して欲しいです。また、運動会はもっと実況を入れたり、観客近くでレースを実施した方が一体感があると思います。今年度の借り人？競争があまりにもかわいそうでした。また、徒競走を実施しない学年があるのは何故なのか知りたいです。

ご意見ありがとうございます。ご提案いただきましたプールの件につきましては、学校が単独で決めることができない案件です。施設の維持管理に関わるものですので、慎重に検討していきたいと思っております。

運動会の種目につきましては、学校で協議し決めております。本校は単学級構成であるため、全学年徒競走実施の場合、毎年同じメンバーでのレースとなる可能性があり、競技に変化をもたせるためにも、低学年と高学年は徒競走、中学年は課題走としております。ただし、6年生につきましては最後の運動会ということもあり課題走も実施させていただいております。また、実況等につきましては、ご意見参考にさせていただきます。

・欠席してしまった日に授業をオンラインで受けることができれば良いなと思えました。

ご意見ありがとうございます。感染症等で、学級閉鎖が長く続いてしまう場合に対し、オンライン等で学ぶ機会を設定することもあります。体調等が悪く欠席する場合は、まずはゆっくりと休養をしていただき、回復後、元気に登校していただきたいと思っております。

・いつもお世話になっております。担任の先生には、子どもたちの自立心を尊重し育むようご指導いただいております。また、授業も子どもたちが興味関心を持って取り組めるよういつも工夫して下さっていますので大変感謝しております。おかげさまでとても充実した学校生活を送れているようです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

・いつも子供達へのご指導、卒業対策へのご協力有り難う御座います。先生方のご協力無しではここまで進めることは出来ませんでした。心より感謝致します。卒業まで残り僅かですが、今後共宜しくお願い致します。

・毎日子供たちのために色々とお考え頂きありがとうございます。縦割り班活動など少人数校生ならではの活動がとても子供に良い影響になっていると思います。ぜひ今後とも続けてほしい活動です。

・担任の先生のまっすぐなご指導、いつもありがとうございます。また校長先生や教頭先生も児童と接する時間が多いように感じて、親近感が湧きとても良いと思います。(私が小学生のころは、集会の時しか見かけないイメージでした)

ご意見、ご感想ありがとうございます。頂いたお言葉がとても励みになります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。